

Gobierno mexicano reconoce aumento de los feminicidios



Ciudad México, 22 jul (RHC) El secretario de Seguridad de México, Alfonso Durazo Montaña, reconoció la denuncia de 489 casos de feminicidios en el país lo cual representa un 7,7 % con respecto al mismo periodo de 2019.

Durazo Montaña dio los datos durante una conferencia de prensa, junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien a pesar de que las cifras negativas, insistió en que los derechos humanos de las mujeres mexicanas nunca se había protegido tanto como durante su gobierno.

Las estadísticas oficiales se dieron a conocer mientras afuera de Palacio Nacional se manifestaban familiares de mujeres asesinadas, que exigieron cambios legales y que no fueron recibidas por el presidente.

Adentro de la sede de gobierno, el secretario de Seguridad precisó que el Estado de México tiene un récord de 63 víctimas de femicidio en 2020, seguido de Veracruz (46), ciudad de México (37), Puebla (36) y Nuevo León (35).

"Es uno de los temas más sensibles en términos de opinión pública y es uno donde tenemos con mayor énfasis la atención del problema", reconoció al detallar el informe elaborado por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

De esta manera se confirma la tendencia ascendente de este delito, ya que los feminicidios crecieron un 137 % en sólo cuatro años, al pasar de los 411 reportados en 2015, a 976 en 2019.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/229365-gobierno-mexicano-reconoce-aumento-de-los-feminicidios>



Radio Habana Cuba